

## 大阪の子どもを守ろう 青年躍動 勇気100%

教育のつどい大阪  
2012  
大阪市

歓迎行事、構成詩劇  
の青年 10月21日



学童保育の「みかぐら」  
同上



講演の金平さん

教育のつどい大阪 2012が10月21日、大阪市の青年教職員による三宅太鼓で始まりました。

歓迎行事は学童保育の子どもたちと保護者が「みかぐら」(写真)、合唱「雨にも負けず」、そして、青年教職員による構成詩劇「それでも勇気100%」。思想調査アンケート、口元チェック、政治行為の規制、SS-Cの

歓迎行事は学童保育の子どもたちと保護者が「みかぐら」(写真)、合唱「雨にも負けず」、そして、青年教職員による構成詩劇「それでも勇気100%」。思想調査アンケート、口元チェック、政治行為の規制、SS-Cの

評価にさらされてくる青年が、「私たちが学び合う、支え合う、子どもと教育を守るために、

生が避難所生活を支える積極的な役割を果たしていること、ふれ、いろんな人が共に同じ所にいることの重要性、その中で人間が高められていくことを取材のなかで教えられたと話しました。

記念講演はTVディレクターの金平茂紀さんが、「世界の取材現場から見た日本の学校、子どもたち」を話しました。

「国際競争に勝つ人材育成」を掲げる橋下さんの教育観は非常に狭く、世界の流れに反し、時代の流れの一面的価値観に縛られているものであることを豊かな海外取材経験の中から話しました。

東日本大震災のことも中学生や高校生に、現実を直視する勇氣、覚悟、ネットワ

キングの重要性、批判的思考を子どもたちに育んでほしいこと、地域の自立が求められること、次代に引き継ぐ、世代責任を強調し、身近な人に語りかけ、ユーモアをもって働きかけようと訴え、参加者が大きな拍手で応えました。

### 定年制延長、再任用義務化

#### 退職相談全体会

退職相談全体会を10月25日開催しました。どうなる「定年制延長」「退職金大幅引き下げ」という組合員の不安に心え大教組書記次長藤川真人さんが、①1953年4月生まれ以降は退職後、年金が支給されない期間が

生じる(61年生まれは65歳支給)、②「定年延長」ではなく「再任用の義務化」が打ち出されているが、雇用の継続ではなく毎年更新という不安があること、③再任用は定数内で新採用が抑制されること、④職場は

### 学校がつぶれる

#### 授業アンケート撤回!

市教委が今秋から試行する「授業アンケート」は、保護者と生徒を「先生のラ

福島の被曝は現在進行形であり、子どもたちが放射線を浴び続けていること、「安全神話」形成の場となっていた学校の問題も指摘。安全神話の手下人としてのメディアの責任も厳しく追及しました。

金平さんは最後に、現実を直視する勇氣、覚悟、ネットワ

と、府人事委員会報告が、「退職金5%カットがすでに進行な

教育フォーラム 11/17 13:30  
どうする大阪の子育て・教育  
城北市民学習センター  
問題別分科会 11/23 9:30  
大阪学芸高校

### 幼稚園民営化反対

#### 30人学級陳情 議長懇談

大阪市教は10月24日、10団体で呼びかけられた「大阪市立

### ゆきとどいた障害児教育を

#### 設置要望書を府・市教委へ

大阪市教は10月24日、10団体で呼びかけられた「大阪市立

市会議長懇談  
10月30日



### たんぽぽ だより 11月

たんぽぽ会議で学校選択制や授業アンケートを学習。運動会で忙しい、情報を全く知らない青年もいました。怖い!もし

